

Zum Jubiläumsjahr gibt's einen Vorstandswechsel

Änderung beim Papenburger Ruderclub
nach mehr als zehn Jahren

PAPENBURG Pünktlich zum 75-jährigen Vereinsjubiläum hat der Papenburger Ruderclub einen neuen Vorstand gewählt. Die bisherige Besetzung hatte die Leitung des Sportvereins zuvor mehr als ein Jahrzehnt inne.

Der Papenburger Ruderclub wird künftig vertreten

durch Jonathan Skopnik als ersten und Andreas Hinderks als zweiten Vorsitzenden. Ilka Droege übernahm laut Pressemitteilung das Amt der Kassenwartin, während Sonja Lohmann zur Schriftführerin und Anja Kömpe zur Sportwartin ernannt wurden. *pm*